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　　平成１７年

　６月１１日（土） 定期総会 ラフレさいたま　 23名　

懇親会 ラフレさいたま　雪月花の間 22名　

　７月２３日（金） 例会（暑気払い) 担当幹事　池澤朋洋　/　下村敏朗

草加　ふぐ割烹　夢や別館 １０名　

　９月１０日（土） 視察研修（宿泊） 担当幹事　饗場功治　/　早舩裕一

　　　～１１日（日） 愛知　愛・地球博　 １３名　

愛知　中部国際空港 １２名　

　１０月２２日（土） 例会（講師例会） 担当幹事　井上宣雄　/　渡辺順一

戸田　下水道荒川処理センター １６名　

懇親会 蕨　治寿司 １５名　

中央会より会長様・会計様　２名参加

　１１月１９日（土） 例会（講師例会） 担当幹事　新谷祐司　/　田中知雄

川口　川口西公民館　会議室 １４名　

川口　かに料理　刀屋 １７名　

　１２月３日（土） 研修　情報交換会 担当幹事　須永勝則　/　佐藤智弘

上尾　俺の台所 １６名　

上尾　カラオケ　歌広場 １６名　

　　平成１８年

　２月４日（土） 例会（講師例会） 担当幹事　出野哲也　/　小林直樹

大宮　ソニックシティ　会議室 23名　

賀詞交歓会 大宮　一の家 27名　

　３月３日（金） 島村名誉会員様　 大宮　パレスホテル

旭日双光章受賞記念式典

　３月４日（土） 例会　（クラブ例会） 担当幹事　島村　学　/　阪本　誠

　　　～５日（日） 西伊豆　土肥温泉 ６名　

西伊豆　土肥金山ほか ６名　

                   

埼鍍会　第１８代会長　新谷祐司「 い ろ ん な 色 で も っ と 前 進 」

平成17年度　事業報告
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第１９代 埼鍍会会長

出野 哲也

１８年度活動テーマ

「 修 練 と 行 動 で 変 化 す る 時 代 に チ ャ レ ン ジ し よ う ！ 」

このたび新谷前会長の後任として、埼鍍会の会長に就任する事になりました。

３７年目を迎える埼鍍会の歴史の中で数多くの諸先輩方が務めてこられた会長の

職務を引き継がせて頂くこととなり、その責務の重さを考えて身の引き締まる思いが

いたします。

歴代会長の皆様による埼鍍会発展のためのご努力を無にしないように会員の皆様

のご協力を頂きながら、努力して参りたいと考えております。

若輩者でありますが、頑張ってまいりますので、宜しくお願いいたします。

このところ日本経済は個人消費の回復が続き、企業の設備投資も積極性を増して

きており緩やかに回復しつつあります。めっき業界の一部にも明るい兆しが差し始め

ましたが、この景気回復がすべての企業に及んでいるとはいえず、原材料費の高騰

単価の引き下げ、企業の海外進出による国内での受注の減少など、まだ楽観できる

状況ではありません。

また排水規制の強化、土壌汚染対策、RoHS指令等に代表される使用物質の制限な

どめっき業界を取り巻く環境はますます厳しいものになっております。

このような経済状況の中で、技術革新や産業構造の変化、少子高齢化、格差社会

の到来など現代は大変なスピードで時代が変化しています。我々がこうした時代を

生き抜いていくには、各々が修練を重ね、自分が向かうべき方向を的確に判断でき

る能力を身につけることが大切であると思います。そして行動する事によって、その

能力を遺憾なく発揮し、環境の変化によって発生する諸問題を解決していくことが

必要ではないでしょうか。

埼鍍会の活動もひとつの自己修練の場として役立てていただきたいと思っております

各行事に参加し仲間との交流を通じ、様々な情報交換を活発に行う中から、新しい

発見や発想が生まれます。そこで養った英知を個々の企業の発展のために活かして

いただければと願っております。

私も埼鍍会の活動がより活発になり、会員の皆様にとって有意義な会になるよう努め

てまいりたいと思っております。今後とも、皆様の一層のご協力をお願いいたします。
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７月例会（暑気払い）

例年、７月例会は勉強会という主旨ではありますが、あいにく講師の都合が
つかず夏場ということもあって、暑気払いにさせて頂ました・・・。

夕刻６時より、草加駅より徒歩３分、ふぐ割烹「夢や 別館」にて行いました。

当日は、隅田川の花火大会という事で、草加駅周辺は見物に行く浴衣姿の
若者達で大変にぎわっていました。

早速、井上さんの乾杯の音頭で始まり、よく冷えたビール、美味しい料理に
舌鼓を打ちながら、懇親を深めて行きました。

幹事 池澤朋洋 ・ 下村敏朗

７月30日
１０名参加
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９月視察研修（宿泊）

今年の視察研修は事業計画では１０月に予定されておりましたが、９月末に閉会して

しまう愛知県で開催された万国博覧会「愛・地球博」に、ぜひとの意見がまとまりました

ので予定を変更いたしまして９月に計画いたしました。

事前に人気パビリオンに予約が出来るとの事で、幹事２人にて予約開始から２時間ホー

ムページの予約サイトでの格闘にも、アクセスできたときには既に受付終了との寂しい

表示に成果を出せず、行く前から混雑の予感を感じました。

当日は開催期間中２番目の入場者数（２５０，６９４人）と予想を上回る人、人、人でした。

会場への入場すらもスムーズに行えず、一度は入場をあきらめようかとも思われました

が、そこには各企業や諸外国の素晴らしいパビリオンが私たちを待ち受けておりました。

人気パビリオンは２時間～５時間待ちと気の遠くなるような長蛇の列を横目に、空いて

いる外国パビリオンでその土地のパネル、建造物、食事、おみやげなどで万博の雰囲

気を感じてきました。

翌日は今年の２月に開港の、中部国際空港「セントレア」見学ツアーに参加し、従来の

空港とは違い、旅行で使うのではなく、遊びに行く空港になっていました。

また、会員、会友同士、夜の名古屋でも有意義な時間を過ごせたとの話に、今回の視

察研修の成功を実感しました。

幹事 饗場功治 ・ 早舩裕一

９月１０・１１日
１３名参加
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１０月例会（講師例会）

戸田市にある下水道荒川処理センター（財団法人埼玉県下水道公社荒川左岸南部支

社）に施設見学に行きました。土曜日開催にもかかわらず１６名の出席を得ました。

今回の施設見学の目的は、我々鍍金業と大変関係の深い施設であると言う事と、工場

や家庭から排出する「水」がどこを通ってどこへ行き最終的にどの様に処理をするのかを

知りたく企画をしました。

下水道荒川処理センターは、下水道終末処理施設で埼玉県内には７ヶ所ある内では最

も早く昭和４７年に下水処理を開始し、現在、６市（上尾、さいたま、戸田、川口、蕨、鳩ヶ

谷）の流域を持ち、100万㎥超／日の処理を行っているそうです

処理の概要は、大まかなゴミや土砂などを沈砂池で取除き、その後微生物による活性汚

泥法で処理し、上水は塩素殺菌し河川放流、汚泥は濃縮脱水・焼却して灰にするそうです。

この灰を今までは産業廃棄物として処理していたそうですが、最近はレンガなどに混ぜたり

して有効活用を図っているそうです。

見学は１時間位で、中央制御室やポンプ室、沈殿池、エアレーションタンク等を見せて頂き

ました。また普段は入ることの出来ない地下通路も見ることが出来ました

最後の質問の中で、毒劇物や重金属の流入の対処を聞きましたら、１系統を潰してそこで

処理をすると聞きました。活性汚泥の微生物は当然死滅してしまい汚染が除去出来るまで

使用できなくなるそうです。これを聞き、日頃の汚水処理を厳格に行わなければと改めて思

いました。

この後蕨に移動して懇親会を開きました。中央会（埼玉県中小企業団体青年中央会）の

高須賀会長、事務局の桃木様を迎え楽しく大いに盛上りました。

担当幹事 井上宣雄 ・ 渡辺順一

１０月２２日
１６名参加
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１１月例会（講師例会）

キャリアデザイン研究所 代表 江上 範博(えがみ のりひろ)先生を迎えて

『当事者意識による問題解決』と題して社内での問題をどのように考えていくか

また、部下にも問題の意識を持たせる為にはどのようにしたらよいのか講義して

いただきました。

はじめに（人が育つとは） 能力・取組み姿勢・人間性が“育った”事

（人が育つには）教える・導く・感化させる“育つ”事

だと会員に問いかけながら説明されて、一番必要な事は人が育つ仕組み（制度）

をつくる事が大切だと。

次に問題とは自分ひとりで解っていても他に解ってもらうためには

（あるべき姿）⇔（現状）に対するギャップ（困り具合）をいかに伝えられるかが

大切で次に今自分の中で問題がある事を１つ上げて“なぜなぜ問答”と題して

その問題を掘下げながら何が問題なのかを考え自分で今できること捜す事を

学びました。

最後に今回の講習は９０分の時間内でお話頂くにはとても短く、今後も継続

できれば同じ題目でまた講習を受けたいと思っております。

担当幹事 新谷祐司 ・ 田中知雄

１１月１９日
１４名参加
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１２月研修 情報交換会

２００５年も終わりを告げようとしている師走のお忙しい中、大勢の会員
会友の方々に情報交換会（忘年会）にお集まりいただきました。

まず始めに例会幹事の、黒沢化工の佐藤の開会に始まり、会友でもあり
ます小築さんに乾杯の御発声をいただきました。

情報交換会（忘年会）は１年の労を労うと言うこともあり、全員が膝を交え
て酒を酌み交わしながら開催させていただきました。
仕事の話から埼鍍会の１年間の思い出話、そしてプライベートの暴露話
等々全員とお話をさせていただきとても有意義な例会でした。

最後には、新谷会長の残りの任期を会員全員で盛り立てて行こうと
声高らかに例会を閉めさせていただきました。

担当幹事 須永勝則 ・ 佐藤智弘

１２月３日
１６名参加



埼鍍会だより　平成１８年６月１０日　（９）

２月例会（講師例会）および賀詞交歓会

新年最初の例会として、賀詞交換会に先立ち経営コンサルタント豊田信様を
お招きしまして、「部下のやる気を引き出すコミュニケーション＆マネジメント」を
テーマにご講演頂きました。

日常の会話から、効率よく部下の能力を引き立てるコミュニケーションを現場的
実務的にわかりやすくレクチャー頂きました。普段何気なく済ませている会話や
作業指示に、少し気を配ることで、作業性や効率、人の能力までもが引き立て
られることを学び、大変有意義な講演でありました。

例会に引き続き、新春賀詞交換会を大宮氷川神社そばの割烹『一の家』にて
開催いたしました。景気の回復が予感される新年にふさわしく、多数の会員
OB、来賓、講演頂いた豊田先生の出席も賜り、素晴らしい会場にて賑々しく
開催することができました。

末筆ではございますが、この例会の開催に御協力頂きました中央会、親会
ご出席の皆様に御礼申し上げます。

担当幹事 出野哲也 ・ 小林直樹

２月４日
23名参加
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３月例会 （クラブ例会）

今回は1泊2日で西伊豆の土肥温泉へ行って参りました。

参加者は6名と若干少な目でしたが、天候に恵まれ一足早く春を満喫してきまし

た。

初日のお昼は、沼津の漁港により地元の新鮮な‘お鮨’を堪能し、その後ホテル
へ直行しました。

2日目は、ホテル前にある‘土肥金山’へ行き、金の発掘現場を観光、その後、

堂ヶ島の遊覧船に乗り洞窟めぐりをいたしました。

お昼は地魚を使ったご飯をいただき、その後、無事帰路につきました。
また、行きも帰りも車を運転していただいた須永さん、大変お疲れさまでした。

最後に今回、小林直前会長並びに、田中さんより事前に指し入れを頂きました。
この場を借りて御礼を申し上げます。

担当幹事 島村 学 ・ 阪本 誠

３月４・５日
６名参加
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島村名誉会員様 旭日双光章受賞記念式典
３月３日

当会名誉会員の島村周作氏が平成１７年１１月３日に旭日双光章を受章されました。

全鍍連会長大村氏・当組合理事長吉田氏らが発起人となり、本年３月３日（金）に大宮

パレスホテルにて盛大な祝賀パーティーが開催され、土屋前埼玉県知事をはじめ官庁

諸団体の方々、全鍍連の名誉顧問・理事長並びに各位の方々などの著名な方々が

来賓として招かれており、埼鍍会会長と云う立場でお招き頂きましたがまさに圧巻の

一言でした。

島村氏は、云わば 『 埼鍍会生みの親 』 であり、島村氏と同じ日本硬質クロム工業会

に所属している当社にとっては、その会での賀詞交歓会等で同席させて頂ける機会が

多いので、お酒の入った席で良く埼鍍会発足の話をお聞かせ頂けます。

昨今の後継者不足で悩む現実の中、我々の業界としても二代目・三代目と各社の

努力で継承してきておりますが、発足当時の環境は、昭和初期の先代・先々代社長が

一代で築き上げてこられた『星一徹ならぬ、頑固一徹の世界』が主流で、その中で

『今後の業界発展と協調の為には、青年部が不可欠！』 と、反対意見が大勢を占める

中、押し切って立ち上げられたそうです。

初代ではなく、二代目の当会会長になられたのも、そう云った経緯だったそうです。

また、全鍍連会長当時は、特に現在の環境対策法案に対する原案作成時期だった

そうで、当時の通産省電気めっき業調査委員をなさっていたので、官庁の担当者と

公害規制値や調査方法等の案件でよく言い争いになったそうです。

ご自分では謙遜されておられますが、それも法案に対する業界への打撃を最小限に

する為と、色々伺いながら、受章されるにあたっての偉大さを実感致すところです。

我々に係わらず、現状当たり前にある組合青年部ですが、各団体の島村氏の様な

発起者をはじめとする歴代会長各位のご尽力があって、今の各界青年部や我々

埼鍍会がある事を忘れてはいけないと思います。

最後になりましたが、旭日双光章受章に際し、心よりお祝い申し上げますとともに

今後も我々埼鍍会へのご指導の程を宜しくお願い申し上げます。

第１７代埼鍍会 会長 新谷祐司
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住所 TEL

　７月例会（暑気払い)

草加　ふぐ割烹　夢や別館 草加市氷川町１２４４－１ 048-921-1112

　９月例会　視察研修（宿泊）

愛知　愛・地球博　 http://www.expo2005.or.jp/jp/

愛知　中部国際空港 http://www.centrair.jp/index.html 0569-38-1195

名古屋　神楽屋佐助 名古屋市東区東桜1-10-6 052-971-6203

　１０月例会（講師例会）

戸田　下水道荒川処理センター 戸田市笹目5-37-14

蕨　治寿司 埼玉県蕨市中央1-25-1 048-431-8126

　１１月例会（講師例会）

ビジネス塾　篤志館　江上範博先生 入間市鍵山1-15-31-101 04-2965-1948

川口　川口西公民館　会議室 川口市飯塚２－３－３ 048-251-3600

川口　かに料理　刀屋 川口市川口３丁目１－１ 048-258-9333

　１２月例会（情報交換会）

上尾　俺の台所 上尾市宮本町3-18 048-776-5560

上尾　カラオケ　歌広場 上尾市柏座1丁目1-27 048-776-6865

　２月例会（講師例会）

フレイヤ・コンサルティング　豊田 信先生 東京都町田市金井8-25-45 042-734-5635

大宮　ソニックシティ　会議室 さいたま市大宮区桜木町1-7-5 048-647-4161

大宮　一の家 さいたま市大宮区高鼻2-276 048-644-0165

　３月例会（クラブ例会）

西伊豆　土肥温泉 土肥温泉旅館協同組合

西伊豆　土肥金山ほか http://www.toi-onsen.com/indax.html

埼鍍会１７年度　視察　・　講師　リスト


